

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord  
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

10. Dezember 2015

## Neuer Verlauf der Veloroute 4 Schmidt (GRÜNE): Fix durch Fuhlsbüttel!

Fix durch Fuhlsbüttel – das soll nach dem Willen der rot-grünen Bezirkskoalition Hamburg-Nord künftig mit dem Rad möglich sein. Das Bezirksparlament überwies einen entsprechenden Antrag von Rot-Grün heute in den Verkehrsausschuss, wo er am kommenden Dienstag weiter beraten werden wird. Kern des rot-grünen Antrags ist eine optimierte Führung der sogenannten Veloroute 4, die von der Innenstadt über Fuhlsbüttel nach Langenhorn verläuft. Nach den derzeitigen Planungen werden Radelnden hier noch große Umwege abverlangt.

Thorsten Schmidt, verkehrspolitischer Sprecher der GRÜNEN, erklärt: „Hamburg hat beschlossen, dass alle Velorouten bis 2020 ausgebaut werden sollen, um so das Radfahren attraktiver zu machen. Wir zeigen hier eine ganz praktische Möglichkeit für Verbesserungen auf: Der alte Verlauf der Veloroute 4 bringt derzeit größere Umwege mit sich, die kaum jemand in Kauf nehmen möchte. Geschuldet ist diese Route unter anderem der Vermeidung von Erdkampsweg und südlicher Hummelsbütteler Landstraße. Da inzwischen beide Abschnitte radfahrfreundlich umgebaut wurden, gibt es keinen Grund mehr, an der alten Route festzuhalten.“

Wir hoffen, dass unsere guten Argumente bei der derzeit laufenden Neuplanung der Velorouten Gehör finden und freuen uns über eine baldige Vorstellung des Projekts im Bezirk!“

### Anlage

- Antrag
- Karte mit altem und vorgeschlagenem neuem Verlauf der Veloroute
- Foto Thorsten Schmidt (Daniela Möllenhoff)  
online: [gruenlink.de/xku](http://gruenlink.de/xku)

Fotos sind bei Nennung der Urheberin kostenfrei verwendbar.

